

Ressort: Lokales

Stuttgart: Klinikmitarbeiter gerät in Hubschauber-Rotor und stirbt

Stuttgart, 05.03.2015, 17:42 Uhr

GDN - Ein Mitarbeiter ist am Donnerstagmorgen auf dem Hubschrauberlandeplatz eines Stuttgarter Klinikums in den Heckrotor eines Hubschraubers der Luftrettung geraten und gestorben. Das teilte die DRF Luftrettung mit.

Der Hubschrauber sei kurze Zeit vorher auf der Plattform gelandet und sollte einen Patienten in ein anderes Krankenhaus transportieren. "Der Tod des Mannes macht uns zutiefst betroffen", sagte Steffen Lutz, Vorstand der DRF Luftrettung. "Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt seinen Angehörigen." Die Kriminalpolizei und die Bundesstelle für Flugunfalluntersuchung in Braunschweig haben Ermittlungen zum Unfallhergang aufgenommen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-50859/stuttgart-klinikmitarbeiter-geraet-in-hubschauber-rotor-und-stirbt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619